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Amt Temnitz        Walsleben, 18.01.2011 
- für die Gemeinde Storbeck-Frankendorf - 
 
 

E r g e b n i s p r o t o k o l l 
der Gemeindevertretersitzung Storbeck-Frankendorf am 17.01.2011 

 
Beginn: 19:00 Uhr 
 
Ende:  21:10 Uhr 
 

Anwesenheit 

anwesend entschuldigt unentschuldigt 

Herr Hans-Jürgen Berner 
Herr Andreas Hertzke 
Frau Astrid Reinicke 
Frau Karin Semrau 
Herr Wolfhard Gehrmann 
Herr Alexander Horn    

        

 
Mitarbeiter der Verwaltung:  Frau Dorn, Herr Pieper 
 
Gäste:                                     Frau Fabian (MAZ), Herr Kluge (Ruppiner Anzeiger), 
                                                Einwohner von Storbeck-Frankendorf 
 
Protokollführerin:                  Frau Pieper-Sommerkorn 
 
Tagesordnung: 
I. Öffentlicher Teil 
1.   Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 
2.   Entscheidung gemäß § 42 Abs. 3 Satz 2 BbgKVerf über eventuelle Einwendungen gegen die  
      Niederschrift über den öffentlichen Teil der letzten Sitzung am 29.11.2010 
3.   Feststellung der Tagesordnung 
4.   Protokollkontrolle (29.11.2010) 
5.   Einwohnerfragestunde 
6.   0005/11   Ausbau der K 6811 in der OL Frankendorf - Ausbauprogramm 
7.   036/10     Satzung über die Erhebung von Beiträgen für die straßenbaulichen Maßnahmen in 
                      der Gemeinde Storbeck-Frankendorf 
8.   0002/11   Informationen zur "Kyritz-Ruppiner Heide" aus der Kommunalen  
                      Arbeitsgemeinschaft (KAG) 
9.   Behandlung der Anfragen von Mitgliedern der Gemeindevertretung 
II. Nichtöffentlicher Teil 
10. Entscheidung gemäß § 42 Abs. 3 Satz 2 BbgKVerf über eventuelle Einwendungen gegen die  
      Niederschrift über den nichtöffentlichen Teil der letzten Sitzung am 29.11.2010 
11. Protokollkontrolle (29.11.2010) 
12. 0001/11   Unterstützende Jugendarbeit im Jugendclub Storbeck 
13. 0003/11   Personalangelegenheit - geringfügig Beschäftigter 
14. 0004/11   Pachtangelegenheit in der Gemarkung Storbeck 
15. Behandlung der Anfragen von Mitgliedern der Gemeindevertretung  
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I. Öffentlicher Teil 
 
TOP 1.   Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 
 
Herr Berner begrüßt alle anwesenden Gäste, Vertreter des Amtes Temnitz sowie die Abgeordneten. 
Mit 6 stimmberechtigten Gemeindevertretern ist die Beschlussfähigkeit festgestellt.  
 
TOP 2.   Entscheidung gemäß § 42 Abs. 3 Satz 2 BbgKVerf über eventuelle Einwendungen 
gegen die Niederschrift über den öffentlichen Teil der letzten Sitzung am 29.11.2010 
 
Das Protokoll des öffentlichen Teils der Sitzung vom 29.11.2010 wird mit 6 Ja-Stimmen anerkannt.  
 
TOP 3.   Feststellung der Tagesordnung 
 
Die Tagesordnung wird einstimmig angenommen 
 
TOP 4.   Protokollkontrolle (29.11.2010) 
 
Die Amtsdirektorin macht folgende Ausführungen: 
 

1. Zum Ausbau der K 6811 gibt Herr Pieper unter TOP 6 Informationen. 
 

2. Der Vertrag zum Breitband-Ausbau in Storbeck ist von der Telekom unterzeichnet. 
 

3. Herr Berner ergänzt, dass der Schaukasten am Gemeindezentrum in Frankendorf 
angebracht werden soll. In diesem Zusammenhang muss die Hauptsatzung geändert 
werden. 

 
TOP 5.   Einwohnerfragestunde 
 
- Die Anfrage hinsichtlich eines konkreten Termins für den Baubeginn zum Breitband-Ausbau kann 

noch nicht genannt werden, ist aber im Jahr 2011 gesichert. 
- Eine Geschwindigkeitsbegrenzung auf der L 18 wegen schlechter Einsicht von Storbeck kommend 

wäre wünschenswert. Herr Pieper informiert darüber, dass schon die Ortseingangsschilder 
versetzt wurden. Eine Geschwindigkeitsbegrenzung auf 70 km/h soll geprüft werden. 

- Herr Apitz bezieht sich auf die Sitzung der Gemeindevertretung vom 20.07.2010 und möchte 
wissen, warum die Telefonnummern der Abgeordneten noch nicht veröffentlicht sind. Frau Dorn 
gibt bekannt, dass bei dem neuen Internetauftritt des Amtes alle Mängel behoben werden. Nach 
Gründung einer Initiativgruppe in Frankendorf hat sich daraus auch ein Stammtisch gebildet. Herr 
Berner und Herr Apitz bedauern, dass sich daran keine Bürger von Storbeck beteiligen. Der 
Zusammenschluss der beiden Ortsteile muss verstärkt werden. Herr Apitz schlägt vor, für 
Frankendorf ein Symbol aufzustellen (z.B. Holzfäller). Weiterhin wäre nach seiner Auffassung hin 
zu überlegen, ob nicht in der Weihnachtszeit eine Tanne mit Beleuchtung aufgestellt werden 
könnte. Die Anregung eines festen Sitzungstermins für die Gemeinde wird geprüft. 

- Herr Apitz fragt an, was die Gemeindevertreter in der Sitzung am 29.11.2010, nicht öffentlicher 
Teil, zum Bau eines neuen Bürgersteiges in Frankendorf besprochen haben. Herr Berner erläutert 
den Sachverhalt und sagt, der Bedarf ist gegeben. Es kann nur das gebaut werden was sich die 
Gemeinde leisten kann, merkt dazu Herr Pieper an. 

- Herr Apitz wünscht sich eine Öffentlichkeitsarbeit für die Gemeinde und bittet gleichzeitig darum, 
bei Schwierigkeiten untereinander direkt mit dem betroffenen Bürger zu sprechen. 
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- Der Weg nach Molchow in Storbeck ist im Winter zugeparkt. Frau Reinicke hat schon über diese 
Problematik mit den Anwohnern gesprochen. Es gibt kein Parkverbot in dieser Straße. In der 
Dorfstraße 3 in Frankendorf ist die Telefonleitung eingewachsen. Es kommt immer wieder zu 
Störungen. Herr Berner plädiert dafür, dass die Telekom ihre Leitung in die Erde verlegt.  

 
TOP 6.   0005/11   Ausbau der K 6811 in der OL Frankendorf – Ausbauprogramm 
 
Herr Berner erläutert den Sachverhalt zu dieser Baumaßnahme. Am 15.01.2011 fand zu diesem 
Thema eine Einwohnerversammlung statt, an der ca. 40 Bürger aus Frankendorf teilnahmen. Die 
Ausbauvariante einschließlich der verkehrsberuhigenden Maßnahme wurde von allen als gelungen 
bewertet. 
 
Beschlussvorschlag: 
Die Gemeindevertretung Storbeck-Frankendorf beschließt den als Anlage beigefügten Planent-wurf als 
Ausbauprogramm für den Ausbau der K 6811 in der OL Frankendorf inkl. der Neben-anlagen als 
Gemeinschaftsbaumaßnahmen zwischen Landkreis Ostprignitz-Ruppin und der Gemeinde.  
 

Abstimmungsergebnis 

anwesend Ja Nein Enthaltung ausgeschl. 

6 6 0  0  0  

 
TOP 7.   036/10     Satzung über die Erhebung von Beiträgen für die straßenbaulichen 
Maßnahmen in der Gemeinde Storbeck-Frankendorf 
 
Beschlussvorschlag: 
Die Gemeindevertretung Storbeck-Frankendorf beschließt die als Bestandteil dieser Niederschrift 
beigefügte mit Anlage 1 bezeichnete Satzung über die Erhebung von Beiträgen für die straßen-
baulichen Maßnahmen.   
 

Abstimmungsergebnis 

anwesend Ja Nein Enthaltung ausgeschl. 

6 6 0  0  0  

 
TOP 8.   0002/11   Informationen zur "Kyritz-Ruppiner Heide" aus der Kommunalen 
Arbeitsgemeinschaft (KAG) 
 
Frau Dorn erläutert ausführlich die Informationsvorlage und bittet um ein Votum, wie mit dieser Fläche 
künftig umgegangen werden soll. Durch die KAG wird eine schnelle Aufnahme in das  Nationale 
Naturerbe empfohlen, ohne auf das noch ausstehende Gutachten zur Kampfmittelbeseitigung zu 
warten. Die Gemeindevertretung Storbeck-Frankendorf schließt sich einstimmig der Empfehlung der 
Kommunalen Arbeitsgemeinschaft Kyritz-Ruppiner Heide zur Aufnahme in das Nationale Naturerbe 
an. 
 
TOP 9.   Behandlung der Anfragen von Mitgliedern der Gemeindevertretung 
  
- Herr Berner sagt, dass auf Grund der hohen Lärmbelästigung der Mieterin im Obergeschoss des 

Dorfgemeinschaftshauses über eine Dämmung der Decke des Gemeindezentrums in Frankendorf 
nachzudenken sei. Herr Heinrichs von der Firma RB Ruppiner Brandschutz GmbH bietet seine 
Hilfe bei der Suche nach geeigneten Varianten an, ohne große Umbaumaßnahmen durchführen 
zu müssen. Er benötigt dazu, wenn möglich, vom Amt aus den Bauunterlagen Hinweise zur 
Deckenkonstruktion. 
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- Die Löschwasserbrunnen und Hydranten sind von den Grundstückseigentümern im Winter 
entsprechend der Straßenreinigungssatzung von Schnee und Eis freizuhalten. Außerdem ist es 
verboten, Asche auf den Wegen zu verstreuen. Frau Dorn merkt unter Bezug des Urteils vom 
Verwaltungsgericht Potsdam vom Dezember 2010 dazu an, das eventuell, die Satzung zu 
überarbeiten ist. Herr Hertzke schlägt vor, die betroffenen Bürger direkt zu informieren. 

 
 
- Ende des öffentlichen Teils: 20.15 Uhr –  
 
 
Walsleben, 10.02.2011 
 
 

Walsleben, 18.01.2011 
 

________________ 
Berner 
Vorsitzender der Gemeindevertretung  

________________ 
Pieper-Sommerkorn 
Protokollführerin 

 
 
 


